



WALIKOTA LUBUKLINGGAU

**SAMBUTAN WALIKOTA LUBUKLINGGAU
PADA ACARA
PENUTUPAN MUSYAWARAH DAERAH KE-V
PARTAI GOLKAR**

KAMIS, 13 AGUSTUS 2020

BISMILLAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM, WR, WB
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA
YANG SAYA HORMATI,

- KETUA DPW GOLKAR SUMATERA SELATAN,
- KETUA DPD GOLKAR KOTA LUBUKLINGGAU,
- KETUA PENYELENGGARA MUSDA V PARTAI GOLKAR KOTA LUBUKLINGGAU BESERTA ANGGOTA,
- SAUDARA KETUA DPRD KOTA LUBUKLINGGAU BESERTA ANGGOTA YANG BERKESEMPATAN HADIR,
- TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, ALIM ULAMA, LSM DAN

INSAN PERS YANG BERKESEMPATAN
HADIR,

*PARA UNDANGAN, KADER PARTAI GOLKAR
SERTA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,*

ALHAMDULILLAH, PUJI DAN SYUKUR
MARILAH SENANTIASA KITA PERSEMBAHKAN
KEHADIRAT ALLAH SWT, YANG TELAH
MELIMPAHKAN RAHMAT SERTA HIDAYAH-NYA
KEPADA KITA SEMUA, SEHINGGA KITA SEMUA
MASIH DIBERIKAN KESEHATAN DAN
KESEMPATAN UNTUK HADIR BERSAMA DALAM
PENUTUPAN MUSYAWARAH DAERAH V PARTAI
GOLKAR.

SHOLAWAT TERIRING SALAM MARI KITA
SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA, NABI
BESAR MUHAMMAD S.A.W, BESERTA

KELUARGA DAN SAHABATNYA, SERTA PARA
PENGIKUT BELIAU HINGGA AKHIR ZAMAN. (...)

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBAGAI ORGANISASI POLITIK YANG
TELAH MAPAN DALAM KHASANAH POLITIK DI
INDONESIA, SERTA TUMBUH DAN
BERKEMBANG DI KALANGAN MASYARAKAT,
PARTAI GOLKAR MENJADI SALAH SATU
KEKUATAN DALAM MEMBANGUN DAN
MENGGERAKKAN MASYARAKAT SERTA
MENCIPTAKAN KESADARAN DAN KEDEWASAAN
DALAM BERPOLITIK, BERBANGSA DAN
BERNEGARA.

HAL INI TENTUNYA SESUAI DENGAN
CITA-CITA PARTAI YANG BERTUJUAN
MENEGAKKAN KEDAULATAN RAKYAT, DALAM

HAL INI, PARTAI GOLKAR HENDAKNYA SENANTIASA MELAKUKAN BERBAGAI UPAYA DALAM BERPOLITIK DAN BERORGANISASI, DENGAN SENANTIASA MENGUTAMAKAN PERSATUAN DAN KESATUAN BANGSA UNTUK CITA-CITA PARTAI. DI SAMPING ITU JUGA, MENJAGA PARA KADER-KADER PARTAI TENTUNYA HARUS MERAPATKAN BARISAN SERTA MENYAMAKAN PERSEPSI DEMI KEJAYAAN MASYARAKAT DAN PARTAI ITU SENDIRI. (...)

*PARA KADER PARTAI GOLKAR DAN
HADIRIN YANG BERBAHAGIA,*

DALAM KAITAN DENGAN ORGANISASI POLITIK DI KALANGAN MASYARAKAT, PARTAI GOLKAR TELAH MENDAPATKAN TEMPAT

TERSENDIRI DI HATI MASYARAKAT SERTA MENUNJUKKAN HASIL YANG SIGNIFIKAN DARI HASIL PEMILU YANG LALU, HAL INI MEMBUKTIKAN BAHWA PARTAI GOLKAR MEMANG TELAH MENDAPATKAN KEPERCAYAAN DARI MASYARAKAT. OLEH KARENA ITU SAYA BERHARAP PARTAI GOLKAR TIDAK MENGECEWAKAN MASYARAKAT YANG TELAH MEMBERIKAN KEPERCAYAANNYA KEPADA PARTAI INI, TERUTAMA BERKAITAN DENGAN SEMAKIN BANYAKNYA PARTAI-PARTAI BARU YANG TUMBUH DAN BERKEMBANG DEWASA INI. (...)

SECARA KHUSUS, SAYA MENGAHARAPKAN MUSYAWARAH PARTAI YANG SUDAH TERLAKSANA INI BISA BERJALAN DENGAN LANCAR DAN DITANDAI DENGAN

TERSUSUNNYA PROGRAM – PROGRAM PARTAI 5 TAHUN KE DEPAN, DAN MENGHASILKAN STRUKTUR KEPEMIMPINAN/KEPENGURUSAN YANG AKUNTABEL, KRIDIBEL, ASETABEL YANG BISA DITERIMA MASYARAKAT, SERTA DAPAT MENUNJUKKAN KEPEMIMPINAN YANG AMANAH; YAKNI KEPEMIMPINAN YANG MENDAPATKAN KEPERCAYAAN DARI MASYARAKAT SEKALIGUS KEPERCAYAAN DARI TUHAN YANG MAHA ESA, SEHINGGA PARTAI GOLKAR AKAN SELALU MENJADI SALAH SATU PARTAI PILIHAN RAKYAT SEIRING DENGAN BERKEMBANGANNYA ISU PERUBAHAN YANG LEBIH BAIK.

KE DEPAN HENDAKNYA PARTAI GOLKAR MAMPU MEMPERTAHANKAN DAN MENCIPTAKAN HUBUNGAN YANG HARMONIS,

BAIK DENGAN PEMERINTAH, PIHAK SWASTA DAN MASYARAKAT. TIDAK HANYA MENJELANG PEMILIHAN UMUM SAJA, KARENA MASYARAKAT DEWASA INI SEMAKIN CERDAS DAN DEWASA DALAN MENENTUKAN HAK POLITIKNYA, JIKA PARTAI GOLKAR TIDAK SEGERA BERBENAH, MAKA BISA SAJA PARA PENDUKUNG PARTAI BERPINDAH HALUAN, DAN TENTUNYA INI SANGAT MERUGIKAN PARTAI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI. SELAMAT SAYA UCAPKAN, SEMOGA ALLAH SWT, SENANTIASA MEMBERIKAN TAUFIK DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA SEMUA, SERTA

KITA DAPAT MELAKSANAKAN HASIL DARI MUSYAWARAH DAERAH V PARTAI GOLKAR INI SESUAI DENGAN APA YANG MENJADI CITA-CITA DAN TUJUAN PARTAI.

DENGAN SENANTIASA MEMOHON KEPADA ALLAH SWT, SERAYA MENGUCAP ALHAMDULILLAHHIROBBIL ALAMIIN.

MUSDA V PARTA GOLKAR SECARA RESMI SAYA TUTUP.

SEKIAN DAN TERIMA KASIH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB

WALIKOTA LUBUKLINGGAU

H. SN. PRANA PUTRA SOHE